

Harry Potter et L'Ordre du Phénix - 1/2

Ca va faire un peu plus d'un mois que le cinquième tome d'Harry Potter est sorti. L'idée d'écrire un article sur ce bouquin me trotte dans la tête depuis un petit moment déjà mais malheureusement je ne peux l'écrire qu'aujourd'hui. Ce petit retard est dû à un magnifique plantage d'ordi qui m'a fait énormément plaisir ! Bon, maintenant j'arrête de raconter ma vie et je me lance !

Enfin ! Après trois longues années d'attente insoutenable, le cinquième volet de la série Harry Potter, écrit par J. K. Rowling, est sorti ! A peine sa lecture finie, nous ne pensons tous qu'à une chose : à quand la suite ??? Il est (pour l'instant) incontestablement le plus gros volume de la série avec quelques 976 pages (eh oui c'est ce qu'on appelle un pavé !). Cependant, malgré ces presque mille pages, ce livre se lit avec une facilité et une rapidité impressionnante. Il m'a fallu à peine 2 jours et demi pour le lire.

Maintenant, je pense qu'un petit résumé s'impose, même si c'est pratiquement impossible, je tente l'aventure !

Nous retrouvons donc notre cher Harry chez son oncle et sa tante adorés, sans oublier son cousin si gentil et tellement aimant. Le jeune sorcier se sent un peu isolé, en effet il ne reçoit pratiquement aucune nouvelle de ses amis.

Un soir Dudley et lui se font attaquer par des Détraqueurs. Après quelques essais infructueux, Harry parvient à nous sortir un magnifique Patronus et réussit à chasser les immondes créatures. A partir de ce moment là, tout va mal pour Harry. Il est convoqué au Ministère de la Magie afin de passer en jugement pour usage abusif de la magie et risque l'exclusion définitive de Poudlard, son école de sorcellerie. Heureusement grâce à Dumbledore qui remet Fudge (le ministre de la magie) à sa place, Harry peut réintégrer Poudlard à la rentrée.

Entre temps, Harry, Ron et Hermione se sont retrouvés à Londres, dans la maison de Sirius, le parrain de Harry, qui est devenue le Q. j'ai de l'Ordre du Phénix. L'Ordre du Phénix est une association secrète qui vise à combattre Voldemort. Les parents de Ron, les professeurs Dumbledore, Mc Gonagall et Rogue ainsi que d'autres personnes en font parti. Les parents de Harry eux-même en faisaient parti avant leur mort.

Bon, je me stoppe un peu. Nous pouvons déjà constater que le début est riche en évènements et en péripéties. L'histoire est ensuite pratiquement impossible à résumer et pour ceux qui ne l'ont pas encore lu je ne voudrais pas leur enlever le plaisir de la découverte.

Sachez seulement que Poudlard va être envahit par une folle, le professeur Ombrage. Cette dingue de nouvelle prof de Défenses contre les force du mal (ou vieille boursoufflure de Troll, comme dirait Hermione) va rapidement prendre le contrôle de Poudlard et chasser Dumbledore. Pour combler les lacunes laissées par les cours de Défenses contre les forces du Mal qui sont, avouons le, nullissimes, Harry va créer l'A. D. (Armée de Dumbledore) avec un petit groupe d'élèves, issus de chaque maisons de Poudlard. pendant les réunions de l'A. D, Harry et ses amis s'entraînent à combattre pour pouvoir lutter contre Voldemort le moment venu.

Harry va aussi prendre des cours particuliers d'Occlumantie, l'art de fermer son esprit aux intrusions extérieures, avec le professeur Rogue (brrr quelle chance !). En effet, Harry est confronté lorsqu'il dort à d'étranges rêves qui lui viennent directement de Voldemort.

Niveau vie personnelle, nous pouvons constater une certaine transformation chez Harry : il devient un véritable ado avec tout ce qui va avec !

En fait, le livre s'axe surtout sur les sentiments et les émotions d'Harry qui nous sont décrits avec précision. Des crises d'angoisses, aux colères inexplicables en passant par l'insolence et ses sentiments pour la ravissante Cho Chang (il va vivre son premier flirt !), Harry n'est plus le petit garçon gentillet d'autrefois. Il commence à devenir un vrai adolescent, un peu rebelle sur les bords, ce qui se ressent dans ces relations avec Dumbledore. Nous découvrons que Harry n'est pas parfait, et ce manque de perfection le rend beaucoup plus réaliste et humain.

Harry Potter et L'Ordre du Phénix - 2/2

Bref ce livre est un des meilleurs de la saga Harry Potter. Le seul petit problème pourrait être la fin qui est très très triste (prévoyez la boîte de mouchoirs !). Je n'en dirais pas plus pour ceux qui ne l'ont pas encore lu.

Voilà, je termine donc ce premier article après quelques jours de réflexion. Quel dommage qu'il faille encore attendre trois ans (si ce n'est plus !) pour connaître la suite ! J'espère que ça vous aura plus et je suis ouverte à toutes les suggestions et commentaires qui pourraient m'aider à m'améliorer et à me perfectionner. Et je ne dirais qu'une chose : **Longue vie à Harry Potter !!!**